



Die Black Point Jazzmen aus Hannover treten beim Jazzfrühschoppen am Himmelfahrtstag auf dem Rittergut der Familie von Heimburg in Eckerde auf.

Black Point Jazzmen spielen auf dem Gut

Reihe der Jazzfrühschoppen beginnt am Himmelfahrtstag

VON FRANK HERMANN

ECKERDE. Auftakt für die dritte Jazzsaison auf dem Rittergut der Familie von Heimburg: Vor der historischen Kulisse spielen am Himmelfahrtstag, 29. Mai, die Black Point Jazzmen aus Hannover. Der musikalische Frühschoppen beginnt um 11 Uhr, der Eintritt ist frei.

Acht Musiker spielen seit den sechziger Jahren zusammen als Black Point Jazzmen – und gelten mittlerweile als eine Institution des traditionellen Jazz in der Lan-

deshauptstadt. Zum Repertoire gehören klassischer Dixie ebenso wie die Evergreens der Big-Band-Ära. Mit wechselnder Instrumentierung und ausgefeilten Arrangements garantiert das Ensemble beste Unterhaltung.

„Wir freuen uns auf klingenden und singenden Jazz, der an diesem Himmelfahrtstag das Publikum ganz sicher wieder mitreißen wird“, sagt Rainer Ballin. Veran-

stalter der Jazzfrühschoppen auf dem Rittergut Eckerde.

Der Termin für den zweiten Frühschoppen auf dem idyllischen Gelände der Familie von Heimburg steht bereits fest: Die Swing Company tritt am Sonntag, 29. Juni, auf.

Beim Frühschoppen gibt es neben guter Musik auch Speisen vom Grill sowie eine Auswahl erfrischender Getränke – am Himmelfahrtstag zum ersten Mal auch mit einer Sekt- und Weinbar



Tipp
des Tages